



Pressemitteilung

Wipperfürth, den 25.05.2021

Musikschule startet wieder mit Präsenzunterricht

Die Musikschule Wipperfürth startet ab Mittwoch, den 26.05.2021, wieder mit Präsenzunterricht im Einzelunterricht und mit Kleingruppen bis zu fünf Schüler*innen bis einschließlich 18 Jahren. Auch das Instrumentenkarussell dreht sich ab Montag, den 31.05.2021, weiter. Die Musikalische Früherziehung bleibt jedoch vorerst weiterhin ausgesetzt.

Der Unterricht für erwachsene Schüler*innen ist zurzeit gemäß Coronaschutzverordnung des Landes NRW noch untersagt.

Kontakt für Rückfragen:

Hansestadt Wipperfürth
Musikschule
Am Mühlenberg 1
51688 Wipperfürth

Susanne Saeger
Telefon 02267/6558953
msv@wipperfuerth.de

Pressekontakt der Hansestadt Wipperfürth:

Hansestadt Wipperfürth
Büro der Bürgermeisterin
Marktplatz 1
51688 Wipperfürth

Sonja Puschmann
Telefon 02267/64-373
sonja.puschmann@wipperfuerth.de
info@wipperfuerth.de
www.wipperfuerth.de
www.wipper-news.de



Besuchen Sie uns auf Facebook



Abonnieren Sie uns auf Instagram!